



中村みえ後援会事務所 〒283-0066 東金市南上宿 16-13 TEL0475-55-5737 発行者/神谷美咲



ごあいさつ

はじめに、この秋の台風15号、19号、そして10月25日の豪雨災害により、被災された市民の皆様にご心よりお見舞いを申し上げます。

このたび「ひまわり新聞」VOL.5を発行することになりました。

日ごろよりの皆さま方のご支援、ご理解に、心より感謝申し上げます。

本市においても、国に置いていかれないように、現状維持ではなくて、国の動向と歩調を合わせていく。前に向かっていこうと思います。国・県の予算も有効に活用しながら、つまり国・県で補助していただけることは全て対応する施策を、この東金市も積極的に前向きに取り入れていただきたい。そして、その上で財政の健全化にも努めていただきたいと思っています。

全ては市民のため、税金をお納めいただいている市民の皆様へ、いかに公平で公正なサポートをしていける社会にすることができるか。そして、市民の皆様へ生活の質の向上を肌で感じていただきたいと思っています。「全ての市民に公平で公正な市政運営を！」この考えを基本といたしまして、行政の皆様と共に取り組んで参りたいと思っています。

東金市議会（9月・12月）定例会 一般質問質疑

9月定例会一般質問
（個人質問）

3項目について質問

- ◇市長の目指す千葉県子育て環境ナンバーワンについて
- ◇高齢者の健康づくりについて
- ◇社会教育施設について

質問：市長が目指す「千葉県子育て環境ナンバーワン」を実現し、子育て世代に選ばれるまちとするには、この地域で待望の出産施設を備える東千葉MCの産婦人科のPRが不可欠だと思いますが、PRの取組の現状についてお聴きします。

答弁：東千葉MC産婦人科の主なPR

手段は、ホームページ等での広報と産婦人科病棟内覧会です。内覧会は予約、参加費を不要とし、多くの参加に繋がるようPRに努めています。

私の思い：安心して快適に分娩できることのPRは必要不可欠です。内覧会資料に、食事の写真を掲載するなど、親切でわかりやすい周知を期待します。

質問：出産後の予防接種や健診スケジュールの管理等が便利に行える子育てアプリ導入については、本市が子育て支援の分野で、地域のトップを走るべきとの思いから、今回で5回目の質問となりますが、改めて子育てアプリ導入に

ついて市長のお考えを伺います。

答弁：子育てアプリについては、市長として掲げる三つの理念のうち「未来へのバトン」、六つのビジョンのうち「子育て環境整備」の具体化を進めるため、近隣に先駆けて来年度の実施に

向け、検討のための試行的な導入を所管部署に指示しました。

私の思い：試行的な導入まで進めていただいたことに感謝します。子育て情報発信が、子育て世代に選ばれるまちへの一助となりますよう願っています。

質問：東金市がさらに元気なまちとなるためには、誰もが日々の暮らしの中で、いきいきと輝いていることが大切だと思います。特に経験と知識が豊富なシニア世代は地域の宝物です。ここ東金にも元気で高い意欲をもち、社会のために役に立ちたいと思っておられるシニア世代の方々が多くいらっしゃいます。そして、これからも様々なこ

とにチャレンジしていただきたいと思っています。そこで、ロコモ体操、どなたでもできる、無理のない体操です。多くの皆さまにご参加いただき、生きがいを感じていただきたいと思っています。何か良い方策はありますか。

答弁：高齢者が地域とつながり、自宅以外の居場所として、ロコモ体操に参加していただけるように、地域の住民

の方に声掛けをしていただくなど、一人暮らしの方が参加しやすくなるような環境づくりに努めてまいります。

私の思い：私もこれからロコモ体操サポーターとして頑張りたいと思います。ロコモ体操を通して高齢者の居場所づくりや地域づくり、そして人と人とのつながりを重視したまちづくりを展開いただきたいと思っています。

質問：東金市中央公民館などを使用する際の予約方法について、市民の方から、とてご苦労されているとお話をお聴きしました。中央公民館の予約方法ですが、2か月前の月の初日の朝、8時半の先着順とのことで、皆さま5時台から並びます。私が実態調査させていただきました7月1日は6時半の時点で14人、8月1日も14人、9月1日は15名の方がいらっしゃいました。椅子をお持ちになり、本を読んでいる方、お孫さんをお連れになられてる方、お仕事にいかれる準備で並び、8時半に

予約しにくる方にリレーする方と、皆さまご苦労されていました。「トイレにもいけなく本当に大変なんです、何度かお願いしましたが、今のこのやり方のままなんです」「アンケートもやっただとそうですがこのやりかたのままです、他の自治体もみてきてください。」とのお声をいただき、実際に山武市、大網白里市、富里市に行って中央公民館の予約手続の現状をお聴きしたところ、インターネット予約を導入するなど様々な工夫をされていました。当市においても、利用者の利便性の向上を

図るため、申込手続を創意工夫して改善していただくことはできませんか。
答弁：朝早くからお並びいただくのは合理的でないと考えておりますので、利用される方のご負担を軽減できるよう、引き続き利便性の向上に努めてまいります。

私の思い：申込手続の見直しに着手いただいたことに感謝します。利用者の皆さんがより使いやすくなることはもちろんのこと、市民の税金で賄っている公共施設において、皆さんが等しく恩恵を受けられるよう期待しています。

12月定例会一般質問 (関連質問)

2項目について質問

- ◇幼稚園の預かり保育について
- ◇幼稚園の給食について

質問：預かり保育は、幼児教育の無償化のパッケージの一つであり、本市においても高いニーズがあると感じています。公立幼稚園において、3歳児の預かり保育を実施していただくことはできないでしょうか、お伺いします。

答弁：文部科学省の「幼稚園教育要領」においても、幼児の心身の発達の過程などに配慮し、1日の教育課程にかかる教育時間は「4時間を標準とすること」がうたわれてます。教育委員会といたしましても、これは幼児教育において適当な時間であると認識しており、現在、延長といった考えは持っておりません。

私の思い：幼児教育の無償化で、預かり保育は幼稚園の利用に加え、利用日数に応じて最大で月額1万1,300円までの範囲で、その利用が無償化されています。このままでは、同じく税金も払っ

ているのに、お隣の地域で恩恵を受けているのに、本市の公立幼稚園の3歳児だけ、この制度が使えません。何とかご対応いただきたく、引き続き要望してまいります。



質問：東金市の公立幼稚園における3歳児の給食は、10月からの提供となっておりますが、提供開始時期を早めることについて検討いただけないか、お伺いします。

答弁：郡内では3歳児に限らず、公立幼稚園で給食を提供している自治体は東金市以外にない状況です。また、入園したばかりで幼稚園の生活にも慣れてい

ない中で、早々に食習慣まで変化させることによって、園児の体に変調をきたすことを懸念すること、さらには、3歳児の発達段階を念頭におきますと、食材の大きさや味付け、塩分量についても配慮をする必要があることなどから、園児への影響も加味いたしまして、心身の成長や園での生活に慣れた10月からの提供としているところです。

私の思い：ある3歳児と5歳児のお子様のお母様から「何で5歳児の子どもには給食が早く出て、3歳児の子どもはお弁当なのですか、信じられない」とご相談を受けました。公立幼稚園における3歳児の、早期の給食提供は、多くのお母さんたちの切なる願いです。ご検討いただきたく、引き続き要望してまいります。

TOPICS



性政策や諸外国の関連文献を収集し、女性地方議員等にも活用しやすい研究室・会議室にしていくようです。
東金市の子育て支援ガイド「ひろば」と「子育てアプリ ひろば」のチラシをお渡ししてきました。

12月23日、自民党女性政策推進室を訪問しました。

この度、猪口邦子先生が自民党女性活躍推進本部長にご就任され「すべての女性が輝く社会へ」の実現に向け、党本部709号室に看板をかけ、国の男女

共同参画に関する諸政策はもとより、各都道府県の女性




11月17日
東金市産業祭・宮澤宗弘安曇野市長と
今年も美味しいリンゴ♡売れました。

11月21日
地元上宿区・さくら会主催巻き寿司教室
昨年にくまちゃん太巻き。そして今年はコスモス太巻きが出来上がりました。感激!

